



## Aloisia Schranz

Perjen am 27.01.2018, 10:08 Uhr

### **Klaudia**

---

Erde zu Erde, was werden wir klagen,  
ist doch dazwischen viel Segen,  
Sonne, Freude und Liebe gelegen.

Liebe Mamma, ich vermisste Dich sehr.

Ötztal-Bahnhof am 12.01.2018, 08:37 Uhr

### **Wiltschke Elisabeth**

Liebe Klaudia, liebe Trauerfamilie

Das Leben ist vergänglich, doch die Liebe, Achtung und Erinnerung an einen lieben Menschen bleiben für immer.  
Aufrichtige Anteilnahme am Heimgang eurer Mutter!  
Ich wünsche euch viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Imst am 08.01.2018, 09:24 Uhr

### **Birgit Föger**

Liebe Klaudia, liebe Trauerfamilie!

"Mütter halten die Hände ihrer Kinder für eine Weile, aber ihre Herzen für immer"  
Ich weiß wie schwer es ist, einen Elternteil zu verlieren.  
Ich wünsche dir und deiner Familie viel Kraft in dieser schweren Zeit! Alles Liebe!

6500 Landeck am 04.01.2018, 11:58 Uhr

### **Petra Mayrhofer**

---

Liebe Klaudia, liebe Trauerfamilie! Ich möchte dir liebe Klaudia mein aufrichtiges Beileid ausdrücken, ich fühle mit dir, ich weiß, was es heißt seine geliebte Mama zu verlieren. In dieser schweren Zeit und vor allem im ersten Trauerjahr wünsche ich dir viel Kraft.  
In Gedanken Petra Mayrhofer

Fendels Nr 35 am 01.01.2018, 02:22 Uhr

**Erika Karner**

---

Lieber Franz, liebe Klaudia und Thomas ! Mein Mitgefühl zum Ableben von Luise und viel Kraft und Zuversicht für die kommende schwere Zeit . In lieber Erinnerung Erika !

Landeck am 01.01.2018, 11:21 Uhr

**Klaudia**

---

Wenn sich zwei Augen schließen,  
ein Liebes von uns geht,  
und wir so sehr vermissen,  
das Herz, das stille steht.  
Das Herz, das ausgeschlagen,  
der Mund, der nicht mehr spricht,  
dies ist so schwer zu tragen,  
das fassen Worte nicht.  
In Liebe und Dankbarkeit Klaudia

Landeck/Perjen am 30.12.2017, 08:53 Uhr

**Kogoj Ingrid**

---

Liebe Klaudia,  
werte Trauerfamilie!

Mit dem Tod eines lieben Menschen verliert man vieles,  
niemals aber die gemeinsam verbrachte, schöne Zeit!

Aufrichtige Anteilnahme entbietet von Herzen  
Ingrid Kogoj

Umhausen Östen am 30.12.2017, 02:08 Uhr

**Agnes Frischmann/File**

---

Die Jahre vergehen, die Erinnerung bleibt.  
Es war immer schön bei Euch. Danke für die Zeit bei Dir (Euch).  
Aufrichtige Anteilnahme am Tod deiner Frau und eurer Mutter  
entbietet Familie Agnes Frischmann/File Umhausen